
Vereador: Flávio Martins da Silva

61,80         Valor Total de Diárias 1.290,00   

Data Viagem Relatório da viagem Destino Pedágio Valor
Kilom.
Total

Horário Veículo  Diária Valor 

23/11

Nesta data estive em Divinópolis, na Sede do Décimo Batalhão Bombeiro Militar – 
10º BBM, mais precisamente no gabinete do Subcomandante Major BM Joselito 
Oliveira de Paula, onde na oportunidade tratamos de assuntos relacionados à 
segurança pública em nosso município, mais precisamente para o 5º 
Pelotão/1ºCia/10º BBM do corpo de bombeiros Militar de Minas Gerais – CBMMG, 
instalado no município de Formiga-MG. Após isso, não retornei à nossa cidade!

Divinópolis           12,80 179
06:30 - 
13:20

Focus 70,00

24/11

Nesta data estive em Belo Horizonte, na Assembleia Legislativa de Minas Gerais, mais 
precisamente no gabinete do Deputado Estadual Coronel Sandro, onde na oportunidade 
solicitei emenda parlamentar para a área da segurança pública em nosso município, mais 
precisamente para o 2º Pelotão PM de Meio Ambiente / Sétima Companhia PM de Meio 
Ambiente, para a aquisição de viaturas, rádio móvel digital e itens para a digitalização da 
rede de rádio. Salientando que a destinação das verbas supracitadas são de fundamental 
importância para o bom funcionamento do órgão supracitado.Após isso, não retornei à 
nossa cidade!

Belo Horizonte           25,60 441
04:50 - 
15:21

Focus 140,00

01 a 04/12
Fui a Brasília para participar do 13º Congresso Brasileiro de Câmaras Municipais 
. Brasília           10,60 1.649

06:50 (01) - 
19:22 (04)

Focus 940,00

01 a 04/12
Motorista  Paulo Márcio Monteiro Teixeira  em viagem a Brasília conduzindo os 
vereadores Flávio Martins da Silva, Evandro Donizetti da Cunha e Wilse Marques 
Faria.

Brasília                -   1.649
06:50 (01) - 
19:22 (04)

Focus 266,67

15/12

Nesta data estive em Belo Horizonte, na Assembleia Legislativa de Minas Gerais, mais 
precisamente no gabinete do Deputado Estadual Coronel Sandro, juntamente com Vereador 
Marcelo Fernandes, para pleitear junto ao mesmo intercessão junto ao Governo Estadual, 
para disponibilização de emenda parlamentar destinadas para segurança.Salientando que a 
destinação das verbas supracitadas são de fundamental importância para o bom 
funcionamento do nosso município.Após isso, retornei à nossa cidade!

Belo Horizonte           12,80 417
07:40 - 
19:58

Focus 140,00

15/12
Motorista  Paulo Márcio Monteiro Teixeira  em viagem a Belo Horizonte 
conduzindo os vereadores Marcelo Fernandes de Oliveira e Flávio Martins da 
Silva até  Assembléia Legislativa.

Belo Horizonte                -   417
07:40 - 
19:58

Focus 95,00

Valor Total de Pedágios


